
Todavía está algo inmaduro, se prevéen muchos cambios en la librería de red
(libnetwork). Falta por definir como podría funcionar con otros sistemas de orquestación
de contenedores como Kubernetes y Mesos.

Además uno de los problemas es el uso de una base de datos para almacenar la
información de red lo que puede reducir el grado de disponibilidad y tolerancia a fallos
de nuestro sistema.

Otro es el hecho de usar /etc/hosts como service discovery en bridge networks, cada
contenedor en la red crea una entrada lo que puede crear problemas de escalabilidad.


